



INFORMAN. — El Presidente Duarte, de saco al centro, rodeado del Alto Mando de la Fuerza Armada y de los directores generales de los tres cuerpos de seguridad, informa de la captura de tres de los implicados en la masacre de la "Zona Rosa". Duarte dijo que la pista la dieron los retratos hablados.

Mercenario Dominicano Muerto en Cerro Guazapa

El mercenario dominicano Ramón Luna Cornelio fue muerto por la Fuerza Armada en las inmediaciones del Cerro Guazapa, según un despacho de Santo Domingo, República

Dominicana. Luna Cornelio —dice la información— pertenecía al Partido Comunista Dominicano, pero se había hecho miembro del Frente Farabundo Martí de la Li-

beración Nacional (FMLN). Luna —dice el informe— cayó en El Salvador después de haber participado durante un periodo bastante largo en múltiples

—Favor pase a la página 55.

Trasladan a Hospital a Viuda de Balseiro

En un hospital particular se encuentra desde el sábado la señora Emilia Córdova de Balseiro, de 69 años, capturada por apropiación indebida de 3 millones de colones.

Esos tres millones —según versión de personas que conocen el juicio— nunca existieron, al igual que nunca también existió el cargo de que los tres millones los había tomado su esposo Jesús Santiago Balseiro, fallecido, quien estuvo preso varios días bajo esa acusación.

Lo que ha pasado en este caso —según lo que dicen los que conocen el caso— es

—Favor pase a la página 11.

Tratan Erradicación de Enfermedades Contagiosas

El combate de enfermedades transmisibles e inmuno-prevenibles, así como saneamiento ambiental, tratan en la Reunión de Directores de Salud de Centro América y Panamá, informa el Dr. Oswaldo Chinchilla, de Guatemala.

También agrega que se enfoca la necesidad de fortalecer los servicios de salud para lograr una amplia cobertura. Se diseñan programas para atacar eficientemente los graves problemas de salud que afectan a la población del área centroamericana.

La reunión se realizará

durante tres días en el Hotel Presidente con la asistencia de jefes del área de salud de los Institutos de Seguridad Social y observadores de organismos internacionales; mañana jueves se congregarán aquí los Ministros de Salud del área, para analizar las conclusiones y recomendaciones de este conclave.

Añade el Dr. Chinchilla que se trata de revivir programas y que éstos sean viables con apoyo de los gobiernos respectivos y de instituciones financieras

—Favor pase a la página 53.

Hoy Inauguran 3ª Feria Artesanal en Cojutepeque

COJUTEPEQUE.— Hoy inauguran la 3ª Feria Artesanal comprendida dentro de los festejos en honor a San Juan Degollado.

El comité organizador, en coordinación con el Ministerio de Comercio Exterior, ha desarrollado actividades para darle mayor realce al evento.

La 3ª. Feria se ha denominado "Antonio Beltrán" como reconocimiento a este artesano cojutepecano dedicado a la elaboración de juegos pirotécnicos, quien ha sobresalido a nivel nacional e internacional. Cabe mencionar

—Favor pase a la página 19.

Accidente Aéreo Cerca del Lago de Ilopango

Un helicóptero de la Fuerza Aérea, tipo UH-1H, se accidentó el lunes a la una y media de la tarde, cuando procedente de la zona de San Vicente se dirigía a las pistas del aeropuerto de Ilopango.

El accidente ocurrió en las proximidades del lago del mismo nombre, lo que

obligó a un aterrizaje forzoso. El aparato resultó con daños mecánicos de consideración y la tripulación levemente golpeada.

ASESINADO

El Ministerio de Defensa

—Favor pase a la página 25.

Involucran Funcionaria en Tráfico de Cocaína

Una funcionaria del Ministerio del Interior ha sido involucrada en el tráfico de la cocaína descubierta por la Policía de Hacienda, según lo dice en su declaración extrajudicial el colombiano Gonzalo Camacho Martínez, de 48 años.

El nombre de la funcionaria no fue revelado por el reo, pero dijo que cuando se dirigía a verla al

edificio del Ministerio para conocer los "contactos" a través de quienes vendería la cocaína que trajo desde Colombia, fue capturado por la Policía de Hacienda.

En esta investigación —tal como informamos ayer— hay tres reos: Camacho, que según los informes era el jefe del grupo y los salvadoreños David Fernández Roa y Ana Cecilia

Novoa de Fernández; ambos cónyuges residen en la Colonia Las Colinas, en el lugar llamado Isla de Pinos, de Los Planes de Renderos.

EL DECOMISO

El decomiso de los tres kilos y medio de cocaína se produjo en casa de los esposos Fernández. En las diligencias que ha remitido la Policía de Hacienda al Juzgado 5º de lo Penal, donde se han instruido las primeras diligencias —las cuales posiblemente pasarán al Juzgado 3º de lo Penal porque Los Planes de Renderos están dentro de la comprensión judicial de este último tribunal— aparecen unas 6 ó 7 fotografías en las cuales Fernández se halla señalando los sitios donde tenía escondida la droga; en un recipiente de basura,

Capacitan a Empresarios SCIS Sobre Exportaciones

Un seminario sobre "Gestión de Exportaciones" impartirá la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños, SCIS, dentro de su curso de formación gerencial, informando voceros de esa institución.

El objetivo de ese curso es capacitar al pequeño y

mediano empresario en los mecanismos legales y operativos necesarios en todas las áreas relacionadas con las exportaciones.

También darán a conocer las técnicas para colocar precios de exportación, cartas de crédito, canales

—Favor pase a la página 19.

—Favor pase a la página 53.

Tres Capturados por Masacre de Zona Rosa

La captura de tres implicados en la llamada "masacre de la Zona Rosa", ocurrida en la colonia San Benito de esta capital el 19 de junio, fue informada por el Presidente Duarte, ayer en una reunión con los periodistas en Casa Presidencial.

El Ing. Duarte convocó a la reunión para las cuatro de la tarde, pero por cuestiones protocolarias se inició a las cinco y media. El mandatario estuvo acompañado en la mesa por los titulares de Defensa y Seguridad Pública, general Eugenio Vides Casanova, general Rafael Flores Lima, coronel y Lic. Reynaldo López Nulla, el Jefe del Estado Mayor, general Adolfo O. Blandón, y los directores de los tres cuerpos de seguridad, coronel y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, de la Policía Nacional; coronel Napoleón Aristides Montes, de la Guardia; y teniente coronel Natividad de J. Cáceres, subdirector de la Policía de Hacienda (por ausencia del

titular, Rinaldo Gócher) y el Ministro de Cultura y Comunicaciones, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes.

INFORMACION Y NO PREGUNTAS

El Ing. Duarte empezó por informar sobre los periodistas que la conferencia únicamente sería informativa y en consecuencia rogó "nada de preguntas".

"Vamos —dijo— a informar sobre el esclarecimiento de la llamada masacre de la Zona Rosa. Sólo a informar. Les pedimos no hacer preguntas pues ello quedará para otra ocasión".

Luego el mandatario leyó una carta que envió al Presidente Ronald Reagan, de Estados Unidos, donde se le informa del esclarecimiento del hecho, ya que entre las víctimas se encontraban cuatro infantes de marina contra quienes, según dijeron posteriormente los terroristas, era el ataque.

HABLA EL CORONEL MONTES

El coronel Montes, de la Guardia Nacional, hablando en nombre de la comisión investigadora, relató cómo ocurrieron los hechos la noche del atentado y cómo murieron varios de los terroristas cuando entre fuego cruzado de sus mismos compañeros fueron alcanzados por las balas.

Heridos, dijo, fueron llevados a la Cruz Roja donde fallecieron.

Los implicados, según la misma versión de los terroristas, pertenecían y pertenecen al grupo clandestino autodenominado "Partido Revolucionario de los Trabajadores Centroamericanos" (PRTC), que en las áreas urbanas han operado a través del llamado "Comando Mardoqueo Cruz".

LOS CAPTURADOS

Los capturados son William Celio Rivas Bolaños, del grupo de aniquilamiento; Juan Miguel García Meléndez y José Abraham Di-



IMPLICADOS. — Cuatro de los implicados en la masacre de la "Zona Rosa". Izquierda a derecha: José Abraham Dimas Aguilar, William Celio Rivas Bolaños, Juan Miguel García Meléndez, los tres capturados; y por último José Roberto Salazar Mendoza, que murió a consecuencia de las lesiones que sufrió en el fuego cruzado entre sus mismos compañeros, el día del asalto.

mas Aguilar; este último del grupo de planificación y cobertura.

LOS PARTICIPANTES

Los participantes en el grupo de planificación y cobertura fueron Mario González, conocido con el seudónimo de "Mario" y de cuyo nombre aún se duda. Se dijo que desde 1983 es

miembro del Comité Central del PRTC y actualmente responsable del comando urbano "Mardoqueo Cruz". Recibió adiestramiento en Vietnam, de octubre a diciembre de 1983. Planificó la masacre de la Zona Rosa y ha participado en varios atentados. Está pendiente su captura.

Otro es Juan Miguel García Meléndez, seudóni-

mo "José", miembro del PRTC. Su actividad fue dar cobertura a las casas de seguridad y servicio de vigilancia y chequeo a objetivos militares en el área urbana. Encubridor de planificación en el asesinato en masa de la Zona Rosa. Está capturado.

José Abraham Dimas

—Favor pase a la página 13.